

Fecha:22-12-2024Pág.:6Tiraje:Sin DatosMedio:El LectorCm2:449,2Lectoría:Sin DatosSupl.:El LectorVPE:\$ 220.123Favorabilidad:No DefinidaTipo:Noticia general

Título: Alcalde de retiro anuncia junto a la empresa turca de avellanas balsu chile el inicio de construcción de la planta en Retiro

## Alcalde de retiro anuncia junto a la empresa turca de avellanas balsu chile el inicio de construcción de la planta en Retiro

En una histórica reunión sostenida en las dependencias de la Municipalidad de Retiro, el alcalde Rafael Ramírez Parra anunció junto a los representantes de la empresa turca Balsu Chile, el inicio de la construcción de la planta de avellanas más grande de Chile. Este ambicioso proyecto, que contempla una inversión de US\$15 millones, marca un hito para la comuna y proyecta un impacto significativo en el desarrollo económico y laboral del territorio.

Durante el encuentro, el Gerente de Proyecto, Don Fatih Demir, y el Gerente de Operaciones, Don Luis Osvaldo Martínez Quezada, informaron que las obras comenzarán en febrero de 2025, y se espera que la planta entre en operación en febrero

de 2026. Este proyecto generará 200 puestos laborales estables, a los que se sumarán 100 empleos adicionales en temporada alta, brindando oportunidades de trabajo directo para los habitantes de la comuna y sus alrededores.

El alcalde Rafael Ramírez Parra expresó su entusiasmo por la llegada de esta importante inversión a Retiro: "Nos llena de orgullo que una empresa de renombre internacional como Balsu Chile haya elegido a nuestra comuna como el epicentro de su operación en el país. Este proyecto no solo traerá empleo y crecimiento económico, sino que también posicionará a Retiro como un actor clave en la producción global de avellanas."



Balsu Chile, una empresa de capitales turcos especializada en alimentos, instalará una planta de tostado y triturado de avellanas en la comuna. Este proyecto no solo

fortalecerá la economía local, sino que también consolidará a Chile como uno de los principales proveedores de avellanas a nivel global. Con este anuncio, la

Municipalidad de Retiro reafirma su compromiso de atraer inversiones que fomenten el desarrollo económico, social y laboral en beneficio de todos sus habitantes.